

Fecha: 10-01-2022
Medio: El Insular
Supl.: El Insular
Tipo: Actualidad

Pág.: 7
Cm2: 530,5
VPE: \$ 334.715

Tiraje: 2.500
Lectoría: 7.500
Favorabilidad: No Definida

Título: **FACULTAD DE EDUCACION Y CIENCIAS SOCIALES, FORMANDO PROFESIONALES CENTRADOS EN EL DESARROLLO, CRECIMIENTO Y FORMACION DE LAS PERSONAS.**



Universidad de Magallanes

FACULTAD DE EDUCACION Y CIENCIAS SOCIALES, FORMANDO PROFESIONALES CENTRADOS EN EL DESARROLLO, CRECIMIENTO Y FORMACION DE LAS PERSONAS.

La Universidad de Magallanes se destaca por su gran formación de estudiantes en el área social y de educación. Nuestros/as estudiantes son preparados/as, pensando en el bienestar de las distintas personas de nuestra sociedad, ya sean niños, jóvenes, adultos y adultos mayores, sin importar su condición. El objetivo es formar profesionales capaces de aportar en el crecimiento y desarrollo

de aquellas personas que sean parte de su trabajo profesional.

En la facultad de Educación y Ciencias Sociales, se forman profesionales de Pedagogía, Trabajo Social y Psicología. En tal sentido estas carreras ofrecen las siguientes posibilidades en su formación:

Con casi 40 años de historia y experiencia en la formación de profesionales de la educación, las carreras de Pedagogía de la Universidad de Magallanes, constituyen la principal fuente de conocimiento y desarrollo de profesoras y profesores en los niveles prebásico, básico y medio de la región austral, dando respuesta a las demandas de los diferentes sectores, tanto público como privado a nivel regional y nacional.

Para Admisión 2022 están contempladas: Pedagogía en Educación Parvularia, Pedagogía en Educación Básica, con mención en Lenguaje y Matemática; Pedagogía en Educación Diferencial, Pedagogía en Artes Musicales para Enseñanza Básica y Media, Pedagogía en inglés para Enseñanza Básica y Media, Pedagogía en Educación Física para Enseñanza Básica y Media y por último, Pedagogía en Castellano y Comunicación para Enseñanza Media. Todas ellas con su acreditación de carrera vigente y aprobada por la Comisión Nacional de Acreditación.

Los y las estudiantes que ingresen a Pedagogías en la Universidad de Magallanes se encontrarán con una infraestructura e implementación de primer nivel necesario para su formación profesional.

La carrera de Trabajo Social, de la Universidad de Magallanes

tienen un conocimiento amplio, integrado e integrador de las áreas que competen a su tarea reconociendo las diferentes perspectivas teóricas, sociales, políticas, económicas e históricas y los distintos enfoques de análisis de las manifestaciones de la cuestión social y con capacidad de gestión en todos los trayectos de la política social vinculadas a los actores y a las instituciones.

El/la Trabajador/a Social y Licenciado/a en Trabajo Social articula principalmente conocimientos disciplinares de las ciencias sociales y las humanidades, promoviendo el cambio en la sociedad, la resolución de problemas en las relaciones humanas y el fortalecimiento de la libertad de las personas para el desarrollo humano. Se forma un profesional con competencias para intervenir integralmente en las manifestaciones de la cuestión social contemporánea, tales como, nuevas formas de pobreza, vulneración de derechos humanos, sociales y culturales, entre otros; formulando e implementando propuestas para su enfrentamiento desde el ámbito de las políticas sociales, la sociedad civil y los movimientos sociales.

En tanto la carrera de Psicología busca preparar profesionales con una óptima formación científica, técnica y práctica. Se pretende que posean múltiples competencias en ámbitos tales como el diagnóstico, la asistencia e intervención terapéutica, la elaboración de estrategias y proyectos de investigación, la capacitación y docencia en especialidades de psicología, y todo esto tanto en el ámbito individual como grupal y organizacional, con énfasis en la realidad regional. El/la profesional Psicólogo egresado/a de nuestra Universidad actuará como agente catalizador de procesos de desarrollo y cambio en los diferentes sectores sociales y productivos que involucran a la persona como ser biopsicosocial.

La labor del/la psicólogo/a se despliega dentro de un espectro de actividades amplio ya que su sujeto de estudio hace pertinente su acción en cualquier ámbito que involucre al individuo y sus interacciones con otros. El psicólogo aporta la dimensión psicológica en la docencia, investigación y asistencia en centros de salud, educación, trabajo, justicia y acción social.



Conoce más en www.umag.cl/admision o escríbenos a promocion.universitaria@umag.cl
Wsp +56974997771